

No. 1495

防 災

火災を始め災害に備えるために1月早々から全国各地で防災訓練が行なわれています。

東京でも1月6日晴海で消防職員ら4,500人、はしご車、ポンプ車など180台、ヘリコプター5機も参加して首都東京の防災への意欲を示しました。

各部隊の行進のあとは一般都民による初期消火訓練や特別救助隊員の空、陸からの救助活動が繰り広げられ3万人の観客の拍手をあびました。

全国的に寒波が続いている。「火の用心」に充分気をつけたいものです。

初 春 の 岬

—愛 知・伊良湖—

渥美半島の最先端伊良湖岬は島崎藤村の「椰子の実」の詩で知られたところです。

昭和33年には三河湾国定公園地区の指定を受け、観光客も年々増えています。

太平津の怒涛が打ち寄せる半島の沖合には黒潮が通っており、冬を知らぬ温暖な気候をつくり出しています。そのため正月を温かい所で過ごす家族づれでホテルは満員の盛況です。ここはまた電照菊の温室栽培でも有名で成人の日に向けて花の切り出しに農家の人々は追われています。

無霜期間が280日もあって厳冬でも白や紫のエンドウの花が咲き、旅する人々の眼を楽しませてくれます。

春まだ早い一月とはいえ、ここ渥美半島は春、満開といったところです。